

14.01

Abgeordneter Ing. Martin Litschauer (Grüne): Kollege Angerer hat gerade in seiner Rede behauptet, dass die erneuerbaren Energien im Winter einen nur geringen Beitrag leisten.

Ich korrigiere tatsächlich: Die Windenergie produziert im Winterhalbjahr mehr Strom als im Sommerhalbjahr. (*Beifall bei den Grünen und bei Abgeordneten der ÖVP. – Abg. Kassegger: Das ist doch ein Unsinn, was Sie hier erzählen, ein Unfug!*)

Damit ist auch klar, warum wir den Windenergieausbau brauchen: Weil die Windräder gerade im Winter eben diesen wichtigen Beitrag leisten. Deswegen sollte man aufhören, den Windenergieausbau zum Beispiel in Oberösterreich und in anderen Bundesländern, wo ihr beteiligt seid, zu blockieren, denn genau für die Winterversorgung brauchen wir nämlich die Windenergie. (*Beifall bei den Grünen und bei Abgeordneten der ÖVP.*)

14.02

Präsident Ing. Norbert Hofer: Zu Wort gelangt Abgeordneter Christoph Stark. – Bitte, Herr Abgeordneter. (*Ruf bei den Grünen: So macht man eine tatsächliche Berichtigung! – Abg. Kassegger: Das ist Blödsinn!*)